

Edith Hermida aniquiló a la China Suárez: "¿Quién te creés que sos?"



A esta altura, el Wandagate se transformó en una novela de la que todo el mundo parece estar pendiente. La semana pasada, hubo mucha expectativa por la nota que la rubia le dio a Susana y esta, por la que la China le dio a Alejandro Fantino. Pero entra una y otra hubo diferencias abismales: mientras que la primera dio detalles de absolutamente todo lo ocurrido, la segunda apenas dijo algunas frases sueltas.

Edith Hermida, que ya dejó en claro en otras ocasiones que la China no es santa de su devoción, quedó totalmente indignada al escuchar lo que la actriz declaró ante Fantino. Una de las frases que más le molestó fue que ella 'solo le daría explicaciones a sus hijos' y nada más.

«Escuchame una cosa Sangre Japonesa, ¿quién te creés que sos? Hace meses que sigo esta novela, a mí me tenés que dar una explicación», dijo con cierta ironía. Luego, se puso seria y sumó: «La China estuvo metida en cada escándalo...nunca fue buena defendiéndose, me cuesta ser empática con ella».



No conforme con eso, le recordaron la famosa frase de que sólo le debe explicaciones a los hijos y volvió a enojarse: «Meses de seguir la novela y no me das una explicación ¡Con sujeto y predicado! Una oración bimembre te pido mi amor, porque nunca se se te entiende lo que decís».

Fuente: Pronto